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Beantwortung zur Anfrage 237/2011

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7502 - 00

Stuttgart, 22.07.2011

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Bulle-Schmid Beate (CDU), Vetter Helga (CDU), Wahl Dieter (CDU)                      

Datum

01.06.2011

Betreff

Parkmöglichkeiten für die Sportklinik Bad Cannstatt in der Kursaal-Tiefgarage

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu Frage 1:
Die Tiefgarage soll von einem externen Betreiber organisiert werden. Der Betreiber
steht derzeit noch nicht fest.

Aufgrund der begrenzten Kapazität der Tiefgarage (87 Stellplätze) soll die Tiefgarage
in erster Linie den Kursaalbesuchern und darüber hinaus außerhalb von Veranstal-
tungen auch den Besuchern des Mineralbads Cannstatt und der Sportklinik zur Ver-
fügung stehen.

Zu Frage 2:
Eine feste Vermietung von Stellplätzen an die Sportklinik ist nicht möglich, da es sich
aufgrund der Finanzierung aus Stellplatzablösemitteln um eine öffentliche Garage
handeln muss, die zwar grundsätzlich auch den Besuchern der Sportklinik zur Verfü-
gung steht, jedoch keine Stellplätze dauerhaft vermietet werden können.

Dr. Wolfgang Schuster
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